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INDICO ao Exmo. Senhor PreÍbito Municipal, JOSE
CARLOS DE QUEVEDO JÚNIOR, as providências necessárias, junto ao
setor competente, no sentido de:

Efetuar na escolrcreche Creusa Roldan, localizada no
Bairro San Conrado, às seguintes providências:

- Contratação de mais funcionários para auxiliar no cuidado das crianças;

- Instalação de ventiladores em todas as salas;

- Instalação de parquinho com brinquedos para as crianças brincarem;

- Colocação de cobertura no lado de fora.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação tem como objetivo, atender pedidos feitos
por muitos munícipes a este Vereador, pois segundo relatos, o número de
funcionários/servidores da referida creche não está sendo o suficiente para o
supervisionamento e cuidado adequado das crianças, além de nào ter um parquinho
com brinquedos para que as mesmas possam brincar ao ar livre, assim como a falta
de cobertura que os protejam de eventuais períodos de sol e chuva, a fim de
viabilizar o adequado uso da creche às crianças e funcionários/servidores.

Plenário Vereador Carvalho de Oliveira Ribeiro

Sala das Sessões, 03 de Março de 2.022.
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Encaminhada
olá, boa tarde! Vereador, gostaria de saber se poderia nos ajudar em uma questão... Hj
tivemos a primeira reunião de pais na creche/escola nova no San Conrado (Creusa
Roldan) e eu, e creio que grande parte dos outros pais ficamos preocupados com algumas
questões.

As professoras informaram que faltam funcionários para ajudar no corredor com as

crianças, muitas crianças vão ao banheiro sozinhas (elas ainda são pequenas e estão
aprendendo a se higienizar sozinhas), por falta de funcionários, falta de ventilação na
sala de aula, salas sem ventilador, sem o parquinho, sem nenhuma sombra do lado de
fora para que as crianças façam atividades ao ar livre.

Ou seja, a escola foi aberta sem estrutura para as nossas crianças. A diretora disse que
está fazendo o que pode para conseguir essas melhorias, mas eu, como mâe, peço sua

ajuda para que, se possível, possamos ter um retomo da prefeitura sobre essas questõesl!
Agradeço desdejá!


